

L'ONU qualifie d'alarmante la situation humanitaire à Alep



ONU, 12 février, (RHC-PL).-Le Haut commissaire des Nations Unies aux droits de l'Homme, Zeid Ra'ad Al- Hussein, a qualifié d'alarmante la situation humanitaire dans la ville syrienne d'Alep.

Dans des déclarations faites à Genève, Zeid Ra'ad Al- Hussein a dénoncé le fait que dans cette localité les auteurs du conflit dans le pays arabe commettent quotidiennement des violations et des abus.

Le Haut commissaire des Nations Unies aux droits de l'Homme a lancé une mise en garde sur l'escalade de la violence à Alep et dans d'autres zones, où l'armée syrienne essaye d'expulser des groupes armés et des organisations terroristes, mais le panorama est marqué par la destruction et la mort de milliers de personnes innocentes.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/83984-lonu-qualifie-dalarmante-la-situation-humanitaire-a-allep>



Radio Habana Cuba